

Protokoll zur StuRa-Sitzung vom 13.03.2017

Anwesenheit:

Fabian Bartoszek (Gast), Marcel Nekolla (Juso), Arwed Steuer (SDS), Till Lenze (LHG), Kira Scholler (LHG), Antonia Heil (FS Politik), Lukas Weber (FS Politik), Raphael Beck (RCDS), Christopher Weber (RCDS), Denise Gerath (RCDS, Gast), Anna-Lena Cel (ULF), Jasmin Maucher (GHG), Sebastian Schiebel (GHG), Mona Schmidhuber (FSVV), Emanuel Ebinger (GHG), Ferhat Kayhan (Juso), Moritz Hahn (Die LISTE), Daniel Kittel (FSVV),
Christin Gumbinger (EXE)

Sitzungsleitung: Moritz Hahn (Die LISTE)

Protokollant: Daniel Kittel (FSVV)

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die frist- und formgerechte Einladung sowie die Beschlussfähigkeit werden festgestellt.

1. Festlegung der endgültigen Tagesordnung.

Keine Änderung. Einstimmig angenommen.

1. Kritik und Beschlussfassung über das Protokoll der letzten Sitzung

s. Protokoll

Die Änderungen zum Protokoll wurden 12 - 1 – 1 angenommen.

1. Wahl des Geschäftsführenden Ausschusses (GA) für die nächste Sitzung, gegebenenfalls Übertragung von Aufgaben an den GA

Sebastian (GHG), Christin (EXE)

1. Post und Mitteilungen

5.a Antrag zur Förderung der iGEM ist eingegangen. Wird wohl in der nächsten Sitzung behandelt. Der Antrag wird von der Finanzreferentin nicht für formal korrekt befunden.

Ansonsten auch kritisch: Festgelegter Personenkreis, nicht für alle Studierenden, ECTS?

Der GA wird gebeten sie auf vorhergehende Punkte hinzuweisen.

5.b Das Leibniz Kolleg fragt nach Beteiligung bei Diskussionsveranstaltung.

Der StuRa hätte grundsätzliches Interesse.

5.c Zentrum für Medienkompetenz schrieb einen Brief zur Situation von Cantaloup FM.

1. Bericht des Exekutivorgans

6.a Brief der Vorsitzenden an das Rektorat zur Nachvergabe QSM.

7. Berichte aus den Arbeitskreisen

-Ausländische Studierende/Studiengebühren

„Es wurde bei der Landesastenonferenz viel darüber gesprochen.“

s. Protokoll LAK

Das Protokoll zur LAK wurde kurz vorgestellt.

Eventuelle Maßnahmen gegen das Gesetz für Studiengebühren werden dem AK aufgetragen.

-Systemakkreditierung

-Finanzen / Verfasste Studierendenschaft (VS)

Offizielle Vorlagen werden eingeführt.

Die Haushalte bis einschließlich 2016 wurden genehmigt und werden geschlossen bis 31.03.17

P&Ö soll nochmal darauf aufmerksam machen.

-Homepage/Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

-Gleichstellung/Gleichfilm/Familienfreundliche Hochschule

-Qualitätssicherungsmittel (QSM)

Hat sich getroffen, wartet aber auf Infos von Frau Fath.

Programm wird angeschafft um Formulare zu formulieren.

- Soziales und Studierendenwerk (StuWe)/Semesterticket

Der AK hat sich getroffen und erzählt:

Es gab einen Verhandlungstermin mit Herrn Schill, Naldo, SWT, Reutlingen.

Rottenburg hat

gefehlt.

Es wurde versucht auszuhandeln, dass die Erhöhung vorgezogen wird.

Das Ticket wird teurer. Naldo will 2 mal um 6€ erhöhen. Schill hat 10€ angeboten.

Der Solidarbeitrag steigt pro Jahr um 0,5€ oder 1€.

Es wird keinen weiteren Verhandlungstermin geben.

Bericht von der LAK: Das Landesweite Semesterticket soll teurer werden als gedacht (s. Protokoll LAK) Das Thema scheint nicht voran zu gehen.

Grundsätzlich ist der StuRa gegen ein sehr teures Ticket (ca. 400€). Eine

Abstimmung zum

Thema scheint noch nicht sinnvoll.

- TüMänia

- Ract!

-Campus der Zukunft

Antrag zum Bierkeller

-Rätebaubrigade

Trifft sich am 20.03. um 16 Uhr. Es wurden neue Tische angeschafft. *Es wird über Diverse Pläne für die Räume sowie notwendige/sinnvolle Anschaffungen gesprochen u.a. bessere Kaffemaschine (Bohnen statt Pulver). Meinungsbild dazu grundsätzlich*

positiv.

-Umwelt

Es wird noch an den Wasserspendern gearbeitet.

-Dies/Alternativer Dies (AlDi)

-Räte-Café

Macht Büroarbeit, Kaffemaschine. Würde sich über Leute mit Interesse freuen.

-Hochschulsport

-Asyl und Politik

-Personal

Man hat sich bezüglich Umbauten an den Kanzler gewendet.

Es werden Tätigkeiten gesammelt.

8. Beratung über Anträge

8a Rethinking Economics: *Der StuRa möge der Ringvorlesung finanziell unterstützen.*

Es wird noch einmal darauf hingewiesen, dass Fahrtkosten nur in 2. Klasse und mit Bahncard 25 übernommen werden.

Wir bezuschussen die Reisekosten über maximal 709€.

Dafür: 12 Dagegen: 0 Enthaltung: 1

8.b You-Manity (s. Offener Brief). *Der StuRa mögen den offenen Brief unterstützen.*

Die Begründung „Fleisch macht krank“ trifft allgemein nicht auf Zustimmung.

Abstimmung über Vertagung des Antrages:

Dafür: 10 Dagegen: 0 Enthaltungen: 4

8.c Unterstützung des Bierkellers: *Der StuRa möge beschließen das*

Bierkellerkollektiv in seinen Bemühungen um die Räume in der Alten Physik in den Gremien und der Öffentlichkeit zu unterstützen.

Dafür: 12 Dagegen: 0 Enthaltungen: 2

9. Festlegung des nächsten Sitzungstermins und der vorläufigen Gästeliste

Der nächste Termin findet am 03.04.17 statt.

Sollten keine neuen Anträge eintreffen, kann die Sitzung ausfallen und eventuell Dinge per Umlaufverfahren abgestimmt werden.

10. Verschiedenes.

Bericht von der LAK (s. Bericht LAK) Die LAK scheint ein interessantes Erlebnis zu sein.

Sie soll laut Berichten lohnenswert sein, wenn man etwas durchsetzen möchte.

Ende der Sitzung: 21:35 Uhr KÜRZESTE SITZUNG IM SEMESTER